家庭数

見明川小だより

浦安市立見明川小学校

12月号

令和4年12月1日

〒279-0026 浦安市弁天3-1-2 (TEL 047-352-6880 FAX 047-380-4308)

学校教育目標

心が豊かでたくましく、自ら学ぶ子を育てよう

○心が豊かな子

- ・思いやり豊かな子(上学年) ・なかよくする子(下学年)

○たくましい子

- 体をきたえる子
- ○自ら学ぶ子
- ・思考し、判断し、表現する子

12月、師走になりました。校庭を歩いていると、銀杏の木の黄色い葉はだいぶ少なくなりま したが、平年より気温の高い日が多いせいか、小さな虫たちに出会うこともあります。先日は、 登校途中で見つけたと、男の子がこの時期には珍しいカマキリを手の上にのせてきました。カマ キリはおとなしく、もうすでに弱っているようにも見えました。短い時間であっても精いっぱい 生きる小さな生き物たちの姿から「生きる」ということの意味を考えさせられました。

11月には、1年生と2年生の校外学習がありました。千葉市動物公園で1年生は、たくさん の動物を間近に見ました。2年生は、アンデルセン公園で写真立てなどを作る工作体験とともに、 広場で思いっきり体を動かして遊びました。

実物を見たり、実際に体験したりすることでわかることも多かったようです。また、工作や集 団での活動が、学校の外で、初めての場所であってもできるということはとても大切なことです。 このような経験を多く積み重ねて、さらに上の学年で、子ども同士協力してのグループ活動など に発展させていき、子ども達の学習を実り多きものにしたいと考えております。

4年生は、福祉体験学習で車いす、白杖、高齢者疑似体験などを行いました。車いす利用者の 方や視覚障がいの方のご苦労を知ることができました。また、特別な器具を使っての腰を曲げた 姿勢と厚い手袋、視野を狭くするメガネなどをつけての疑似体験は、お年寄りのご苦労を体験す ることができました。

5年生では、SDG's 講演会やミュージックデリバリーがありました。さらに 5,6年生合同で芸 術鑑賞教室として「能」の説明と鑑賞を行いました。

たんぽぽ学級は、はっぴい発表会に参加してきました。感染予防のために2部制で行われまし たが、3年ぶりに多くの小中学校の子ども達が集って文化会館で行う発表会は、賑やかで、楽し く、見応えのあるものでした。出演した子ども達全員が主役となって精いっぱい頑張る姿は、目 頭が熱くなるほど感動的で多くの拍手が贈られていました。

このほか、19日(土)にはミニバス部が、26日(土)にはサッカー部が市内大会に臨みま した。それぞれよく頑張って惜しいところまでいったのですが、この予選リーグまでという結果 でした。どちらの部の試合も、子ども達が力を合わせて、最後まで諦めずに向かっていく姿勢が 立派でした。観戦しているこちらの方が、子ども達のひたむきな姿勢から大切なことを教えても らう素晴らしい試合でした。

12月は、子ども達の学校での活動一つ一つに、しっかりと取り組ませることができますよう 職員一同努めてまいります。よろしくお願いします。

> 校長 坂田 雅則

◆見 SHOW TIME!

これまで通常の学習参観では、児童の学習への集中を妨げないように、写真撮影などをご遠慮願っ てきましたが、見 SHOW TIME!では、児童の学習活動に十分ご配慮いただいたうえであれば、撮影す ることも結構です。ただし、次のことにご留意ください。

- ●児童の学習を妨げない。●ご自身のお子さんだけ撮影する。
- ●ご家族の思い出の一つとしていただき、インターネット関連のものには載せない。

12 月の予定

予定は変更になることもあります。

月	火	水	木	金	土
			1	2	3
				見 SHOW TIME!	
5 5年生脱穀籾摺り (ふれあいの森)	6 4年生学年PTA活動 (落語)	7 委員会活動 5,6年生は6時間、 1~4年生は5時間 ロング昼休み	8	9 5時間下校 14:25 学級懇談会	10
12 5時間日課(職員研修)下校14:45	13 集金日 2 年生ストーリー テリング	14 1,2 年生読み聞かせ クラブ活動 4,5,6 年生は6時間 1~3年生は5時間 ロング昼休み		16 6,4 年生書初め練習 3 年生ストーリーテ リング 希望制個人面談のた め下校 14:10	17
19 希望制個人面談の ため下校 14:10	20 まなび教室(希望制 放課後補習教室) 給食最終日 下校 14:10	21 短縮日課下校12:15 6年生ストーリー テリング	22 短縮日課下校 12:15 大掃除	23 終業式 下校 11:25	24
2 6	2 7	2 8	2 9	3 0	31 大晦日

◆「冬季休業中の小中学校に日直を置かない日」について

本市では、児童・生徒と教職員の心身の健康保持増進を図るため、冬季休業中に「日直を置かない日」を設けています。

今年度は、令和4年12月28日(水)及び令和5年1月4日(水)の2日間です。この時期、教職員は不在となりますので、緊急な連絡(事故の発生報告、転出入の手続き等)は、浦安市教育委員会までお願いいたします。また、児童・生徒の諸活動(部活動を含む)も原則として中止となります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

なお、12 月 29 日から 1 月 3 日の年末年始につきましては、これまでどおり休日となります。 <連絡先>浦安市教育委員会 学務課・指導課 電話 0 4 7 - 3 5 1 - 1 1 1 (代表)

- ◆オレンジ帽子 価格改定(2023年1月より) 製造元の値上げにより、販売価格が**1月から500円**となります。12月中は450円です。
- ◆新型コロナウイルス感染の連絡メールについて

これまで本校では、本校児童に感染があった場合、保護者様のご意見を伺ったうえで、全てメール 連絡してきました。

一方、感染した児童が、感染の可能性が高いといわれる発症2日前までに遡って、他の児童との接触がない等の場合は、他の多くの児童に感染する可能性が低いということを市役所等関係機関と共有しておりますことから、このような場合には、今後連絡メールを控えさせていただきたく存じます。ただし、感染の態様が変化した場合には、その時点で速やかに再考いたします。